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平成30年壱岐市議会定例会９月会議 一般質問一覧表 

月日 順序 議 員 氏 名 質  問  事  項 ページ 

９
月
12
日
（
水
） 

１ 音嶋 正吾 
職員としての倫理感について 

63～81 
指定管理者制度について 

２ 鵜瀬 和博 
図書館機能の充実について 

81～93 
磯焼け対策について 

３ 植村 圭司 
これからの「まちづくり」について 

93～104 
公園の壊れた遊具について 

４ 久保田恒憲 

国土交通省のみなとオアシス登録制度に取り組むべきと
考えるが 

104～114 
林野庁が勧める森林・山村多面的機能発揮対策交付金を
活用して森林の環境整備を進めるべきと思うが取り組み
の現状はどうなっていますか 

芦辺ジェットフォイル待合所の外壁改修が中途半端だが
何故ですか 

９
月
13
日
（
木
） 

５ 市山  繁 

離島で 1番壱岐いき島づくり構想について 

116～128 壱岐市民間賃貸住宅建設の要件について 

高齢の親の見守り支援策について 

６ 赤木 貴尚 
施設整備について 

129～141 
安心・安全なまちづくりについて 

７ 山内  豊 
壱岐市観光大使について 

142～153 
災害時被災市町村における職員の派遣について 

８ 清水  修 

小さな楽園拡大連携プロジェクトについて 

153～164 教育環境の整備への考え方について 

安心・安全のまちづくりについて 

 

 


